

www.dielinke-sachsen-anhalt.de

Liebe Wählerinnen und Wähler,

gute Arbeit, gute Löhne! Dass das bitter nötig ist, zeigt die Realität Auch ich habe die Erfahrungen mit prekären Beschäftigungen und Hartz IV machen müssen. Ich bin eine iunge Wissenschaftlerin und freiberufliche Sprechwissenschaftlerin, schreibe derzeit an meiner Doktorarbeit und weiß, dass es so nicht weitergehen kann. Wer eine Familie gründen oder versorgen und im Alter nicht in Armut leben will, braucht gesicherte Arbeits- und Lebensverhältnisse, Befristete Arbeitsverträge müssen endlich der Vergangenheit angehören und gerechte Löhne und Honorare auch an den Hochschulen eine Selbstverständlichkeit werden

Sachsen-Anhalt steckt voller Potenzial und Vielfalt. Das muss auch gezeigt werden! Dazu gehört es, die kulturellen Einrichtungen zu erhalten und zu finanzieren – egal, ob Opernhaus oder Kleinkunstbühne, ob

Museum oder Jugendclub. Kürzungen müssen zurückgenommen und Kultur muss auch als Potenzial für die Bildung einer toleranten und mitfühlenden Gesellschaft begriffen werden. Auch dafür will ich mich im Landtag einsetzen.

Wenn Sie das auch so sehen, dann geben Sie am 13. März 2016 beide Stimmen an DIE LINKE. Mit Ihrem Vertrauen werden wir gemeinsam den Sprung in die Zukunft wagen.

Ihre

Sarah Heinema

Sarah Heinemann DIE LINKE, Halle

Leitergasse 4

o6108 Halle (Saale) Telefon: 0345/2025590 Fax: 0345/2025584

sarah.heinemann@ dielinke-halle.de

www.sarah-heinemann.de